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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, para que seja encaminhado expediente ao
secretário municipal de saúde Rogério Leite e ao Prefeito Municial Marcelo Iunes,solicitando que se
disponobilize farmacêuticos nas Unidades Básicas de Saúde para que não se continue desassistidos os
paciente do Programa Hiperdia.

Justificativa:
No programa Hiperdia encontra-se pessoas idosas e com dificuldade de locomoção e a falta de
farmacêuticos está ocasionando a interrupção de tratamentos,fazendo  com que aumente as complicações
crônicas e agudas relacionadas a hipertensão arterial e diabetes.Além disso,já é notório a sobrecarga nas
Unidades de Urgència e Emergência,criando-se "gastos desnecessários"na saúde Pública.

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Novembro de 2018

  

 Gabriel Alves de Oliveira
Vereador(a) - PSD
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